



Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

► Regierungsratsbeschluss vom 02. Juli 2013

P131063

Ausgabenbericht für einen Investitionsbeitrag an das Theater Basel zwecks Umbau von Räumlichkeiten der IWB am Steinenbachgässlein zu Probebühnen

- ://:
1. Das Vorhaben „Investitionsbeitrag an das Theater Basel zwecks Umbau von Räumlichkeiten der IWB am Steinenbachgässlein zu Probebühnen“ wird mit Fr. 1'000'000 in das Investitionsprogramm, Investitionsbereich "Übrige", aufgenommen.
 2. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Ein Theater benötigt angemessene Probebühnen, damit die Vorstellungen bühnenreif zur Aufführung gebracht werden können. Die bisherigen Probe-Räumlichkeiten des Theater Basel am Claraplatz wurden per 31. Juli 2013 gekündet. Im Steinenbachgässlein stehen Räumlichkeiten der Industriellen Werke Basel IWB, die früher als Trafostation genutzt wurden, zur Verfügung, welche als Ersatz für die dringend benötigten Probebühnen umgebaut werden könnten. Bei einer Totalsumme von 2 Mio. Franken soll sich der Kanton Basel-Stadt mit einem Investitionsbeitrag von 1 Mio. Franken am geplanten Umbau beteiligen. Das Theater Basel als grösstes Dreipartienhaus der Schweiz trägt massgeblich zur kulturellen Exzellenz und Standortqualität Basels bei und ist von hoher öffentlicher und gesellschaftlicher Relevanz.

